

ABSTRAK

Nurhaeti Handayani: Pengaruh Penyaluran Kredit Terhadap Profitabilitas *Return On Asset (ROA)* Pada Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung (Studi pada Laporan Keuangan Triwulan Periode 2012-2016)

Perkembangan Ekonomi di Indonesia semakin meningkat. Terutama dalam sektor perbankan, karena bank sebagai lembaga keuangan yang bertugas menghimpun dana dan menyalurkan dana dalam bentuk kredit. Dalam penelitian ini peneliti mengambil objek penelitian di Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung. Berdasarkan informasi keuangan publikasi yang telah diolah oleh peneliti, rata-rata penyaluran kredit selama 5 tahun dari 2012-2016 yaitu sebesar Rp. 211.983.853.400 sedangkan untuk rata-rata profitabilitas *return on asset (ROA)* selama 5 tahun dari 2012-2016 yaitu sebesar 21 persen (%) apabila dalam rupiah berjumlah Rp. 68.684.921.670.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah penyaluran kredit berpengaruh terhadap profitabilitas *return on asset (ROA)* pada Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat Kota Bandung periode 2012-2016.

Penyaluran kredit adalah sejumlah uang yang diberikan oleh bank kepada masyarakat untuk berbagai keperluannya, sedangkan profitabilitas *return on asset (ROA)* adalah kemampuan perusahaan menghasilkan laba bersih berdasarkan tingkat asset tertentu.

Metode penelitian dalam skripsi ini adalah dengan menggunakan metode asosiatif yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh ataupun juga hubungan antara dua variabel atau lebih. Adapun jenis data yang dipakai adalah data sekunder. Data diperoleh dari situs resmi Otoritas Jasa Keuangan. Data yang telah dikumpulkan diolah kembali dengan beberapa metode, pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan regresi linier sederhana dengan uji korelasi *pearson product moment*, uji t, dan uji koefisien determinasi (R^2).

Berdasarkan hasil penelitian ini Penyaluran Kredit berpengaruh terhadap *Return On Asset (ROA)* tetapi tidak signifikan. Hal ini dapat dilihat dari hasil pengujian dua arah yaitu $-t_{tabel} < t_{hitung} < +t_{tabel}$, $-3,18245 < 0,285 < +3,18245$ dengan nilai signifikansi 0,250% yang artinya nilai signifikansi penyaluran kredit lebih besar daripada derajat kepercayaan 0,05%. Hasil yang lain menunjukkan penyaluran kredit berkorelasi positif namun sangat rendah dengan nilai sebesar 0,162 dan hasil uji koefisien menunjukkan bahwa *R Square* sebesar 0,026 artinya 2,6% penyaluran kredit berpengaruh pada profitabilitas *return on asset (ROA)* dan sisanya 97,4% dipengaruhi oleh faktor lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Penyaluran Kredit, Profitabilitas, Return On Asset (ROA)*